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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie hoch sind die Kosten für den Ersatz der Erstausstattung in den einzelnen 
Berufschulen? 
 
Bei der Kostenaufstellung sollen die Heterogenität der Bildungsangebote der 
Berufschulen und die Perspektiven der Schulentwicklung berücksichtigt werden. 

 
 
Die Anfrage ist von Vorsitzender Jakat für erledigt erklärt. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


